

学校だより 令和5年1月17日 No.11



いずみだい

北九州市立泉台小学校 校長 平川 信乃

学校教育目標

「心豊かにたくましく生きぬく 実践力のある子どもの育成」
～ 自分の未来を自分で切り拓く力を育む ～

子どもと目指す 泉台の「あ・い・う・え・お」

「あ」 あいさつをしよう

「え」 笑顔でチャレンジ!自分をみがこう

「い」 いのちを大切にしよう

「お」 お話をしっかりと聞こう

「う」 美しい学校にしよう



新しい年にあたって・・・



明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声に戻って、約1週間がたちました。

2022年は、「コロナ禍」で学校教育が大きく動いた年となりました。様々な制約を受けながらも、子どもたちが楽しみにしている学習参観、水泳学習、校外学習、縦割り集会などの行事や活動を、数年ぶりに実施できたことが大きな喜びです。一人一人の笑顔が、私たち職員の大きな励みとなりました。

子どもたちは、卒業式や修了式に向けて、最後の仕上げにかかります。登校日数は、6年生があと40日余り。他の学年も、大変短い期間です。職員一同、この大切な期間を有意義に過ごせるよう、また、安心して笑い合える学校となるよう、精一杯取り組んで参ります。どうぞ、ご支援・ご協力をお願いいたします。

冬休み明けの1月10日、3月までの過ごし方について話しました。4月になったら、自動的に「1学年分」力が伸びるわけではありません。ここから3か月間、1つ上の先輩たちの姿を見て、真似をしたり試したりしながら、ステップアップしてほしいと伝えました。

大変な時は「大きく変わる」時。いろいろな仕事や役割を引き受けて、ぜひ自分を磨いてほしいです。1月～3月は、子どもたちがぐんぐん伸びる時期。嬉しいことが溢れる、かけがえのない時期です。

「大規模改修工事」の進捗状況について～

「大規模改修工事」も、4年計画の3年目を終えようとしています。これまでに、「教室」「トイレ」「廊下・階段」「特別教室」の改修は終了しました。3月までに、「体育館」と「教室棟の外壁工事」を仕上げます。また、一昨年工事を終えた特別教室棟の2階天井裏について、補修工事が必要なことが分かり、順次進めています。あとは、来年度の「運動場改修」で終了の見込みです。長期にわたる工事で、通学経路や行事の変更などご心配をおかけしていますが、あと一息です。ご理解・ご協力をお願いいたします。



「新型コロナウイルス」感染症への対応

1月も、市内の学校で、「新型コロナ」や「インフルエンザ」による学級閉鎖が見られます。集団感染を防ぐためにも、登校前の健康観察の徹底と、連絡や情報共有をお願いします。

学級閉鎖など急な対応の場合は、「一斉メール」でご連絡します。休憩時などにメールや着信の確認をお願いいたします。また、アドレス変更をされた方は、再登録が必要です。担任または教頭までお知らせください。

<3月・4月の主な行事予定>

- ・3月16日(木) 卒業証書授与式(1～4年生は休み)
- ・3月24日(金) 修了式
- ・4月7日(金) 令和5年度 始業式
- ・4月12日(水) 入学式(新2～新5年生は休み)

※ 登校時刻についてのお願い

児童の登校時刻にばらつきがあり、心配です。寒くなり、遅刻気味の児童も増えています。人目がない時間帯の登校は、事件や事故につながる恐れがあり、8:00～8:20の登校へのご協力をお願いしています。お子様が、1時間目の学習をスムーズに始められるよう、家を出る時刻や朝の過ごし方を親子でご確認ください。

香りのよい「ダイダイ」いかがですか？

学校に、たくさんのダイダイが実ります。無農薬です。ダイダイは、おなべや酢の物、ポン酢などに大活躍。今年は、レモンが少なくダイダイのみですが、来週お分けします。ご希望の方は、お子さんに伝えてお持ち帰りください。

